

# DESA

## Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Sambang Door to Door Sambut Pemilu 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Jan 13, 2024 - 14:01



*Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Sambang Door to Door Sambut Pemilu 2024"*

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, BRIPKA DIAN WIHARDANI, melaksanakan kegiatan Door to Door System sebagai upaya preventif menjelang tahapan Pemilu 2024. Sambang yang dilakukan di lingkungan Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam sambang door to door yang dilakukan, BRIPKA DIAN WIHARDANI menyampaikan salam sejahtera dan menghimbau kepada warga agar tetap waspada terhadap potensi kerawanan yang mungkin muncul selama periode Pemilu. Ia juga menyampaikan pesan penting agar masyarakat bijak dalam menyikapi informasi yang diperoleh dari berbagai sumber, baik melalui televisi maupun media sosial.

"Kami mengajak seluruh masyarakat Desa Hegarmanah untuk bijak dalam memilih informasi, terutama terkait dengan Pemilu 2024. Jangan terprovokasi oleh berita yang belum pasti kebenarannya. Mari kita jaga kedamaian dan persatuan di tengah-tengah masyarakat," ucap BRIPKA DIAN WIHARDANI.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama masa Pemilu. Selain menyampaikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan keluhan atau informasi yang dapat menjadi bahan perhatian pihak kepolisian.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat. "Kegiatan door to door ini menjadi wujud nyata dari peran polisi sebagai pelayan masyarakat. Kami berharap kolaborasi positif antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP DENI MIHARJA.